



Journée CM2-6ème au collège

publié le 14/06/2017

Dans le cadre des liaisons CM2-6ème mise en place par le Conseil Ecoles-Collège, une journée d'intégration sera proposée aux élèves de CM2 au collège Henri Martineau de Coulonges sur l'Autize **le jeudi 15 juin 2017**. Les élèves des écoles seront répartis en 8 groupes avec des élèves de 6ème et participeront à des ateliers thématiques :

Atelier 1 : EPS

Atelier 2 : Lecture

Atelier 3 : Défi Maths

Atelier 4 : Arts Plastiques

Atelier 5 : Sciences

Atelier 6 : Musique

Atelier 7 : Ronde des Métiers

Atelier 8 : Anglais

Chaque groupe sera composé d'environ 30 élèves. Chaque atelier sera élaboré, mis en place et animé par un binôme d'enseignants (écoles et collège).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.